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ませんか？実はむしろ、そこ

からが戦いの始まりとも言え

るそうです。いくら骨髄液の

型が同じと言っても、他人の

骨髄液です。体は敵が来た!!

と認識をして、攻撃を始めま

す。すると体中に激痛が襲う

そうです。これが長い間続き

ます。また手術がうまくいっ

ても、定期的に病院に通い、

一生経過を観察し続けなけ

ればいけません。でも、どれ

だけ苦しくても辛くても、生き

られる。もしドナー提供者が

いなければ生きる事さえでき

ないのです。会報を読むと、

そんな事がたくさん書かれて

います。皆さんもぜひ、機会

があれば少しだけ骨髄バン

クの事を気にしてもらえると

うれしいな～。 

先日、社長が帰ってくる

なり「聞いてくれよ～」

と話し始めました。その

内容は…炭酸系のジュー

スが飲みたくてコンビニ

に行ったんだ。そして炭

酸コーナーの所で98円っ

て書いてある商品を手に

取ってレジに行ったの。

すると180円です!と言わ

れ、マジで??値札には 

98円って書いてあったの

に～??と思いながら、渋

々180円を払って外に出

たそうです。どうやら商

品と値札が間違っていた

ようです。ま～、仕方が

ないか…と諦めてその商

品を飲んだら…なんと炭

酸飲料ですらなかったよ

うです。その話しを聞い

て大笑いしてしまいまし

た。社長らしいな～(笑) 
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にしています。同じ失敗を２

度するわけにはいきませ

ん。今度こそ、しっかりと誰

かのお役に立ちたいと思い

ます。以前も書きましたが、

私は医者でもないし、神様で

もないので、生きていて誰か

の命を救う事なんてできませ

ん。でもドナー登録をしてい

れば、もしかしたら誰かの命

を救えるかもしれないので

す。こんな私の体の一部を

提供するだけで、世界中の

誰かの笑顔をつくる事ができ

るかもしれない…そう考えた

ら、ワクワクして仕方があり

ません。最近では水泳の池

江璃花子選手も白血病にか

かり、今、必死で戦っていま

す。東京オリンピックもかな

り期待されていたのに、きっ

と出場するのは難しいと思い

ます。池江選手の場合は、

骨髄移植ではなく、抗がん

剤治療で頑張っているようで

す。私もそうでしたが、一般

的に骨髄移植をしたら白血

病が完治するって思ってい

今回も社長の話しです。最

近活躍してますね～(笑) 

先日、お客様の所へ向かう

途中、女の子が自転車の側

でうずくまっていたそうです。

急いで車を停めて「どうした

の？」と聞くと、スカートが 

チェーンに絡まってしまった

そうです。社長が「何とかし

てみるよ」と言って作業を始

めました。でもかなり巻き込

んでしまっていた為、なかな

か取る事ができませんでし

た。女の子も仕方がないの

で「最悪、スカートを切っても

いいですよ」と言ったそうで

すが、話しを聞くと今から会

社に出勤する途中だったみ

たいです。もしスカートを切っ

ちゃうと、一日悲しい気持ち

になっちゃうだろうから、社長

はそれだけはしたくなかった

みたいです。そこでチェーン

を外す方法に切り替えたそう

です。チェーンカバーを外し

て、ドライバーでチェーンを

強引に外してみると…「取れ

た～～!!」無事にスカートを取

ることが出来ました。裾がち

ょっと油で汚れてしまいまし

たが、なんとかなりそうです。

急いでチェーンを元通りにし

て、気を付けてね～と言って

お別れしたそうです。しかし

…社長はお客様との約束の

時間を大幅に過ぎてしまって

おり大慌てだったそうです。

でもお客様にこの話をしたら

「大久保君らしいね…」と言

って、笑って許してくれたそう

です。社長も女の子も良かっ

たですね！ 
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なんか人のせいにしてしまう 

事ってありますよね…。 

自分が悪かったな…って思え 

ないと、いつまでたっても 

変われないですよね…。 
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先日、骨髄バンクから久しぶ

りに会報が届きました。それ

が嬉しくて仕方がありません

でした。なぜなら私は数年前

から骨髄バンクには登録し

ていました。そして運よく私も

骨髄を提供できる直前まで

行ったのですが、健康管理

の甘さから骨髄を提供をす

ることが出来ませんでした。

一度、健康上の理由から提

供が中止されてしまうと、数

年間（たしか２年だったよう

な…）骨髄バンクのデータか

ら外されてしまうのです。そ

して会報が再び届くように

なったという事は、再度   

ドナー登録されたという事な

のです。あれから数年…。今

度はちゃんと提供できるよう

に日々、健康管理を行って

おります。健康診断も以前は

Ｄとかたくさんあったのです

が、今はあってもＢまでで

す。黒酢や豆乳を飲んだり、

納豆などのネバネバ系の食

べ物もしっかり食べいていま

す。運動も定期的にするよう
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